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Abstract (en)
A pivot pin (4) protrudes out of the closer housing. A cover plate (5), covering the box (1) and closer housing (3), has an opening (7) in the form of
a slot through which the pivot pin protrudes. The pivot pin is surrounded by a flexible cover (8) partly over the opening and fixed to the cover plate.
The cover plate can be separated along a join (6) dividing the opening. Near the opening, the cover plate has a continuous end edge (11) to which
is fixed a flexible end edge part (12). The flexible cover part and end edge part are in the form of a brush or foam part.

Abstract (de)
Bodentürschließer mit einem in einen Hohlraum im Boden (2) einsetzbaren Bodenkasten (1) zur Aufnahme eines Schließergehäuses (3), aus
dem ein Drehzapfen (4) heraussteht, und mit einer Abdeckplatte (5), von welcher der Bodenkasten (1) und das Schließergehäuse (3) abgedeckt
sind, wobei die Abdeckplatte (5) eine Öffnung (7) aufweist, durch welche der Drehzapfen (4) hindurchragt. Dabei ist der Drehzapfen (4) von einem
flexiblen Öffnungsabdeckteil (8) umgeben, von welchem die Öffnung (7) der Abdeckplatte (5) rings des Drehzapfens (4) zumindest teilweise
abgedeckt ist und welches an der Abdeckplatte (5) befestigt ist. Die Öffnung (7) der Abdeckplatte (5) ist als Schlitz ausgebildet, der an einem
Umfangsrand der Abdeckplatte (5) offen und von zwei Seitenrändern begrenzt ist. Das flexible Öffnungsabdeckteil weist zwei flexible Streifen auf,
die sich von den Seitenrändern aus erstrecken und entlang der Mittellinie des Schlitzes parallel zu den Schlitzrändern voneinander getrennt sind.
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